

14 Sports

Boxe/8e journée du championnat interclubs de la Ligue de l'Estuaire, samedi dernier

Une levée stressante

MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

LA huitième journée du championnat interclubs de la Ligue de boxe de l'Estuaire était un véritable panachage de joie, de regret et, surtout, de stress. La violence des coups ayant obligé le service médical à monter souvent sur le ring pour panser les blessures, a été à l'origine de l'anxiété manifestée par de nombreux spectateurs. Lesquels ont été, au départ, déçus par l'indiscipline de certains boxeurs arrivant au compte-gouttes, obligeant les organisateurs à chambouler, à plusieurs reprises, le programme.

Qu'à cela ne tienne, le spectacle offert par la majorité des pugilistes fut captivant. En commençant par la confrontation ayant opposé K. Bomangoye du boxing club GR à Adonis Moussavou du B.C Manga, dans les 56 kg. Un combat sanctionné par la victoire difficile aux poings (2-1) du sociétaire du club de la Comilog. Sentence identique pour départager Yannick Mitoumba du B.C Johnson Okoumé et Lado Fouemene du B.C GR (69 kg); Daniel Ndembé (BC Gladiator) et Black Moutete (B.C Mbulu, 69 kg), puis Lenz Koubangoye (B.C Johnson Okoumé) et Steeve Pamouande (B.C



Photo : Mikolo Mikolo

Adonis Moussavou (56 kg) du B.C Manga II (à droite) a battu difficilement aux poings (2-1) K. Bomangoye du BC GR (dos).

Phoenix, 81 kg). Mitoumba, Ndembé et Pamouande ont été déclarés vainqueurs.

Les victoires par disqualification ont été également enregistrées au terme des combats ayant mis aux prises non seulement Mathurin Nzang du B.C Manga à Boussari Acharaf du B.C Phoenix dans les 75 kg, mais aussi Rosny

Mvou du boxing club Johnson Okoumé à Nze Obame du B.C GR dans les 91 kg. Nzang et Mvou ont été les meilleurs. Tout comme Lynce Mandamangoye du boxing club GR qui a battu par K.O, dès le premier round, Tala Mboumba du B.C Manga. Si cette levée stressante a enregistré deux forfaits - Wilfried Boute du BC



Photo : Mikolo Mikolo

Vue partielle des spectateurs ayant assisté aux combats de la 8e journée du championnat interclubs de la Ligue de l'Estuaire de boxe.



Photo : Mikolo Mikolo

Rosny Mvou (au milieu, 91 kg) vainqueur par disqualification face à Nze Obame du boxing club GR. Quel courage !

Manga a gagné par forfait face à Etoughe du B.C GR dans les 81 kg, ainsi que Cabrel Meye du B.C Academy devant Serra Ekouma du B.C Secu dans les 60 kg -, elle a aussi connu des succès par arrêt de l'arbitre.

Il y en a eu cinq au total. Leroy Ndoume (49 kg, B.C Secu), Makita Mouele (52 kg, B.C GR), Tidiane

Nzengue (60 kg, B.C GR), Menie Ndong (64 kg, B.C Johnson Okoumé) et Tessa Yaya (81 kg, B.C Academy) ont donc gagné par arrêt de l'arbitre, respectivement devant Faustin Ndembé (B.C Gladiator, au 1er round), Gaspard Zue (B.C Academy, au 1er round), Ndong Zue (B.C Johnson Okoumé, au 3e round) et d'Eric Babika

(B.C Secu, au 1er round). Enfin, cette huitième levée qui a été suivie, entre autres, par le président de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe), Me Alfred Bongo Ondimba, a aussi enregistré un combat nul entre Christ Mikala du B.C Manga et Gras Ongara du B.C GR. Dans les 65 kg.

L'avis du président de la Fégaboxe :

Me Alfred Bongo Ondimba : " Notre objectif est de mettre en jambes nos boxeurs "

Propos recueillis par MM

Libreville/Gabon

« JE viens d'assister à des combats intéressants de niveaux variés, avec des boxeurs d'origines différentes. Il y a encore du travail à faire certes, mais cela devient

intéressant. Nous devons continuer à faire beaucoup de promotion et de vulgarisation autour de notre boxe qui, il faut le reconnaître, attire déjà le public. En tant que président de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe), j'encourage tous les clubs à faire preuve de volonté et de discipline surtout. Ensemble, nous arriverons à redorer le blason de notre chère discipline

sportive, qui a souffert longtemps des contradictions souvent stériles de ses dirigeants. Notre objectif est de mettre en jambes nos jeunes boxeurs, afin qu'ils défient valablement leurs homologues d'autres pays. C'est un problème de temps. Il faut y croire, parce que pour moi, il n'y a aucun doute, nous avons le potentiel. »



Photo : Mikolo Mikolo

En prévision du prochain tournoi international de la zone 3 à Libreville

Liste des Panthères présélectionnées

MM

Libreville/Gabon

LA direction technique nationale de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe), sous la houlette de Dieudonné Mefaghe (coach AIBA 3 étoiles), a publié la liste des boxeurs présélectionnés. Lesquels ont d'ailleurs débuté leur préparation depuis le 4 mars dernier à la

salle d'entraînements du boxing club Johnson Okoumé à Oloumi. Les sélectionnés défendront les couleurs de notre pays au tournoi international de la zone 3 qui se déroulera à Libreville.

Estuaire :

- 49 kg : Marcus Edou Ngoua (GR), Faustin Ndjembé (GL), Aimé Mboungui (GL)
- 52 kg : Mick Junior Mikamou Maele (MK), Gaspard Zue (AC), Philippe Messan

Akwete (GR), Larry Manga (Manga)

- 56 kg : James Mezui (MK), Carl Bomangoye (GR), Adonis Moussavou (Manga)
- 60 kg : Ekomesse (GR), Tidiane Nzengue (GR), Christ Olourou (Manga), Johann Ella (MK)
- 64 kg : Darus Ndhina (GR), Christ Mikala (Manga), Bruno Menie (JO), Laetitia Ongara (GR)
- 69 kg : Yannick Mitoumba (JO), Ze Moto (Manga), Guy Merlin Waffo (AC)
- 75 kg : Lynce Mandaman-

goye (GR), Nze Ognane (MK), Mbouba Tala (Manga), Gantin Assoumou (Etoile)

- 81 kg : Rosny Mvou (JO), Wilfried Boute (Manga)
- 91 kg : Vivian Obame (Manga)
- +91 kg : Effayon (Manga), Maxime Yegnong Njeyo (JO)

Boxeuses de l'Estuaire :

- 45-48 kg : Lewicia Nzamba Nzamba
- 51 kg : Dina Gressia Batsielili Mbouala

- 57 kg : Majoie Assa Mendame
- 64 kg : Pélégie Edou
- 75 kg : Chimène Moulomba

Les boxeurs d'autres provinces :

- 56 kg : Pharlot Clinton

Ndjinga (HO), Laurent Engo Mba (WN)

- 60 kg : Messi Engone (HO)
- 64 kg : Christ Bnayeni (HO)
- 75 kg : Scott Oyabi, Ben Boulet (NY), Prince Mamfoumbi.

Bon à savoir

Football

En match amical de football, les U23 du Congo Brazzaville ont dominé (3-0), samedi dernier à domicile, les Panthéreaux du Gabon, entraînés par notre compatriote Claude Mbourounot.